

■ **La policía impidió anoche el acceso** a un restaurante a un grupo de cien jóvenes que se iban a reunir en una cena de solidaridad con Antonio García-Trevijano, para agradecerle el apoyo que presta a la Asociación Democrática de la Juventud.

Cien delegados de todas las provincias españolas, junto con una delegación de los clubs juveniles de Madrid, y de la plataforma de fuerzas políticas juveniles, fueron despedidos por las fuerzas de Orden Público, alegando que no había sido otorgado el correspondiente permiso.